



かえでゆうびん 4月号

2023年4月1日
社会福祉法人 清松学園
幼保連携型認定こども園
かえで保育園
園長 引地 美津代

入園・進級おめでとうございます。3月31日にだいち組を無事に小学校へと送ることができました。一人ひとりの思い出を胸にきっと大きく羽ばたいてくれるでしょう。子どもたちはもちろん、保護者の方々とのお別れは寂しく、玄関のドアが閉まるたびに涙をこらえるのがやっとなりました。本当に長い期間の送り迎えご苦労様でした。これからもずっと見守っていきたいと思います。

そして、寂しい気持ちを切り替え、いよいよ新しい年がスタートします。かえで保育園では、毎年子どもの様子の振り返りを大切にし、次年度の計画をします。今年度も職員皆でじっくり考え一年のテーマを決めました。2023年度は

～みてみてきて・つながるえがお～

様々なことを思いっきりできる機会が閉ざされていたトンネルも出口が見えてきました。子どもたちのやりたい気持ちもどンドン前に出せて、本来の自由な生活を進めていけることを期待しています。「みてみてきて」の声に丁寧に向き合い、大人も子どもも心がつながり、笑顔いっぱいの毎日が過ごせるよう保育環境を整えていきます。

また、かえで保育園で大切にしてきた「保護者の方々との会話」も以前のように楽しく進めながら、その会話の真ん中にいつも子どもたちの姿を浮かべ「楽しい子育て」「楽しい保育」を進めていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

3月に2回ダンディ・タイムを行い、これまでとこれからの話をしました。いつまでもダンディなおとうさんでいたい…という思いから名付けられたダンディ・タイム。これからの課題は、誰でもが行ってみたい集いの場であるべき・得意不得手関係なく、休みの日にでもちょっと顔を出してみたい集まりであるように進めていきたいとの意見がありました。入退館のカードの横に「ダンディ・タイムの掲示板」を卒園生が作ってくれました。そこにお知らせやそれぞれの提案などを掲示できるようにしました。また、連絡方法はよいこねっとに「ダンディ・タイム」のツールも立ち上げました。是非、登録してください。2023年、子どもも保護者の方も保育者も皆がつながり笑顔いっぱいの日々を過ごせるような1年にしたいです。

おしらせ

- ・4月から連絡ノートをルクミーのアプリを使用します。登園前に必要事項を記入の上送信してください。全クラスの健康調査票の提出は終了します。ご協力ありがとうございました。

〈かえでゆうびんの職員名について〉

これまでかえでゆうびんでは、職員名を公表していましたが、誰もが園の様子を知ることができることもメリットとして進めてきましたが職員の名前は個人情報として慎重に取り扱いたしたいと思います。今後は、インシヤルでの掲示とさせていただきます。ご了承ください。

おねがい

- ・送り迎えの際、園周辺の無料駐車場は駐車禁止しないでください。
- ・送迎の際は、名札を着用し、顔がわかるようインターホン前に立ってください。保護者の方は玄関での検温が必要です。

4月の予定

- ・ 1日(土) 入園式
 - ・ 3日(月) 進級式
 - ・ 11日(火) 誕生会
 - ・ 18日(火) ひかり・だいち バス遠足
 - ・ 21日(金) 月例健診 ・ 消防設備点検/避難訓練
 - ・ 22日(土) 保護者会 親子でご参加ください。
- *保護者の方の参加は1名となります。

- ・ 基本毎週木曜日は体操の日です。
今月の体操の日 6・13・20・27日 体操服の着用
- ・ 絵画 12(水)・24日(月)
*幼児クラスは、太田先生と絵画活動を楽しみます。

5月の予定

- ・ 27日(土) 運動はっぴょうかい(つぼみ・幼児)
*親子でご参加ください。詳細は後日お知らせします。

2023年度の年間行事予定表を配布いたします。

- *幼児(いぶき・ひかり・だいち)
(かぜグループ・はまグループ)
 - *乳児(めばえ・ふたば・つぼみ)
- クラス名ではなく、乳児・幼児と記入することがあります。

今年も園庭の小さな桜の木に花が咲きました。先日の「ありがとうの会」では園庭で食事をした子どもたちが「桜を見ながらお外のごはんっておいしいね」と話してくれました。卒園していった子どもたちがにぎやかに過ごしてきた保育園の中に、今年も新しい春の風が吹き始めました。ここ数年間、世界中が制約された生活を送ってきましたが、ようやく元に戻ろうとしています。これから始まる子どもたちとの園生活でどのような世界広がっていくのでしょうか…。子どもの数だけのドキドキ・わくわくすることに私自身も心が動いています。これからも子どもの成長を保護者の方々と手を取り合いながら、あたたかく見守っていければと思っています。今年度もよろしくお願いいたします。

主幹保育教諭 F先生

たくさんの思い出とともに、16名のだいち組がかえで保育園を旅終りました。離れる寂しさを感じるとともに、期待をもち新しい道を歩む子どもたちの背中はとても逞しく、一人ひとりの“これから”も幸せで溢れるように心から願っています。

季節が廻り、かえで保育園にも春がやってきました。暖かい園庭では、種を植えたプランターをじっと見つめて「芽、できるかな？」ときれいな花が咲くのを今か今かと心待ちにしています。子どもたちの発見に私自身も教えてもらうことが多く、気が付くと一緒にあそびを膨らませていく面白さに夢中になっています。今年度は、子どもたちの発見からどのような物語が始まるのか、とても楽しみです。

新しく入園されるお子さまにとっても、ありのままに過ごし、自由に表現できる居場所の一つになりたいと思っています。保育園の中でも、自然や人と触れ合い、心が揺れ動く体験を重ねられる場所となりますよう、お子さまにとっても、保護者の方にとっても、暖かい空間をつくっていきたいです。

主幹保育教諭 K先生



新しい職員の紹介



つぼみ組担任のHです。

5歳から18歳までジャズダンスをしており、身体を動かすことが好きです。子どもたちとKAEDE体操をしたり、一緒に遊ぶ事がとても楽しみです。子どもたちの気づきや発見を大事にしていながら一緒に成長していけるような保育者になりたいと思っています。

どうぞよろしくお願いいたします。

お台所から

今年度もまた子どもたちと共に過ごせることをとても嬉しく思います。毎日楽しそうに遊んでいる子どもたちの声はお台所に届くくらい大きく、お昼になるとお腹をすかせた様子で「今日のごはんはなに〜?」と聞きに来てくれることも多くいます。また、旬の食材だけでなく、園で栽培した食材を献立に取り入れたりと、子どもたちの「したい!」という強い好奇心に寄り添い、“食”を通して関わっていきたいと思います。そして日本の文化や行事食も同時に伝えていけたらと思っています。子どもたちとの関わりを大切にし、また子どもたちが健康に成長できるよう愛情たっぷりのごはんを作っていきます。

H先生

桜がきれい季節になり“はじめまして”の新入園児の子どもたちや新しい環境になる在園児の子どもたちはドキドキやワクワク、不安な気持ちでいっぱいのことと思います。

そんな子どもたちが少しでもはやくかえで保育園で笑顔いっぱい、元気に健やかに過ごせますように「食」の面からサポートしていきたいです。

また、季節の野菜や果物を献立に取り入れ、安心安全でおいしいごはんやおやつをこころをこめて作っていきたいと思います。

N先生



クラスへの思い

めばえ

かえで保育園ようこそ！皆さんに会える日を楽しみに待っていました。今年度は4人のお友達と一緒にめばえ組がスタートします。ゆったり子ども達に寄り添いながら、子ども達それぞれの好きな事を見つけて行きたいと思っています。子どもたちにとって初めてのことばかりですが、生まれて初めて出会う絵本や歌、体操を子どもたちにも好きになってもらえるよう私自身も一緒に楽しみながら取り組んでいきます。そして保護者の方とも子ども達のことをたくさんお話したり、家庭での様子を教えていただいたりしながら、共に成長を見守って過ごしていきたいと思っています。

めばえリーダーT先生

暖かい陽気と共に、新しいクラスでの一年がスタートしました。園庭では、色とりどりに咲く花々が子どもたちの成長を見守ってくれています。今年度も子どもたち一人ひとりの個性を大切にしながら、わらべ歌や感触遊びを一緒に楽しんでいきたいと思っています。子どもたちの気持ちに寄り添いながら、より丁寧な関わりを心掛けた保育をしています。

S先生

新しいお友達に出会えることを楽しみにしていました。保護者の方と離れて過ごす初めての生活、子どもたちが安心して過ごすことができるよう、お部屋の環境を整えてゆったりと丁寧に関わっていきます。泡遊びや氷遊び等の感触遊びや全身を使った絵具遊びをたくさん取り入れ、子ども達が楽しいと思える体験をたくさん保育の中に取り入れていきます。保護者の皆様と子どもたちの様子や成長のお話をしながら私もともに成長していきたいと思っています。

N先生

ふたば

めばえ組から進級する9名のお子様と新入园児の6名のお子様15名のふたば組。お友だち同士の関わりや少しずつ言葉のやり取りも微笑ましい姿が増える一方で自分の思いを表現できるようになり、イヤイヤ期も訪れますね。一人ひとりの個性を大切に「全力で楽しむ！」を一番に考えて笑顔を溢れるクラスになるように関わっていきます。私自身も4歳児と1歳児の子育て中です。育児の悩みなど一緒に考えていければうれしいです。

ふたばリーダーT先生

新しいお部屋に興味津々の子ども達。一人ひとりの好きな遊びにじっくりと向き合いながら、笑顔の素敵な子ども達と毎日楽しく過ごしていきたいです。又、私自身ダンスをすることがとても好きなので、色々な歌に合わせて子ども達とたくさん身体を動かして元気いっぱい明るく過ごしていきたいです。自我が芽生える時期のふたばさんの「自分でやりたい」という気持ちを尊重し、子どもの気持ちに寄り添いながら保育することを大切にしていきます。

K先生

新しいお部屋や担任、初めての保育園生活に不安を感じることもあるかと思いますが、子ども一人ひとりのお子様の様子を知り、楽しく一緒に過ごしていきます。歌を歌ったりピアノを弾くことが好きなので、音楽を通して日本の文化や季節を感じられるように保育を進めていきたいです。また楽器遊びやわらべ歌、ピアノを使った表現あそびなど子どもたちと一緒に音楽を楽しんでいきたいと思っています。

K先生

つぼみ

毎日階段を登ってつぼみ組の部屋に来ていますね。子どもたちにとって知っている場所が増え、世界が広がる1年になると思います。友だちと一緒に自然の不思議さを感じたり、思い切りからだを動かしたりして遊びが広がり、自分でやってみたいがあふれる一年を共に過ごしていきたいと思っています。子どもたちと全力で遊び、心を通わせることを楽しみにしています。何事も「自分でやってみたい！」と思う反面、思ったようにならない葛藤もあると思いますが、葛藤も喜びも大切な心の動き、育ちです。たくさんの感情と出会う経験も一緒にしていきたいです。

つぼみリーダーS先生

2階の新しいお部屋で遊ぶことに、わくわくしている子どもたちの姿が見られます。子どもたちの「やってみたい」という気持ちを大切にしながら、1人1人丁寧に関わってきたいと思っています。私は、ピアノを弾くことが好きなので、子どもたちと一緒にピアノの音で表現遊びをしたり、歌を歌ったり、子どもたちに音楽の楽しさを伝えることができるよう保育していきたいと思っています。

M先生

新しい部屋や、新しい先生と、楽しいことがたくさんでワクワクしているつぼみ組の子どもたちと一緒に私もドキドキワクワクしています。そんなつぼみ組さんといっしょに過ごせる事がとても楽しみです。子どもの興味関心を広げていき、一緒に楽しみながら心も身体も成長していけたらと思います。「みてみて」「やってみたい」の声を大事にしていきながら、笑顔溢れるクラスにしていきたいです。

H先生

いぶき

新しいお友だち3人を迎えて、18人のいぶき組、そして幼児クラスでの生活が始まります。歌うことが大好きないぶき組の子ども達。友だちと歌うこと、楽器に触れることで音を奏でること、音楽に合わせて身体を使って表現するなど、一緒に音を感じ、楽しみたいです。

まだまだ甘えたい気持ちと自分でやりたい気持ちを受け止め、できるようになる喜びを共に感じ、過ごしていきたいと思えます。

M先生

はま・かぜ

ひとつずつ大きくなった子ども達と新しい一年が始まりました。

分からないことは大きいお友達が教えてくれます。困ったことは共に助け合える、そんな家族のように温かい仲間たちと笑顔いっぱいの日々を過ごしてほしいです。一人ひとりの小さな発見に寄り添いながら、一年を通して四季の彩りや生き物との出会いを私自身も子どもと一緒に楽しんでいきたいです。

K先生

園庭の桜も咲き始め、新しい一年が始まりました。

子どもたちはどんなあそびが好きになるのだろうとワクワクした気持ちでいっぱいです。

私は、身体を動かすことが大好きなので、野球、サッカー、バスケット、大なわなど子どもたちと一緒に思いっきりあそびたいです。子どもたちのパワーにはかなわないと思えますが、真剣勝負あり、笑いもいっぱい楽しみたいです。

H先生

ひかり・だいち

新しい1年が始まりますね。暖かくなり春がやってきたことに心を弾ませるように、1つ大きくなることに期待を膨らませる子、新しい経験にときどきしながら過ごしている子の姿が見られます。小さな不思議を見つけた時の子ども表情や面白いことを思いついた時のわくわくしたアイデアと一緒に見つけることが大好きです。

あそびの中で見つけた喜びや楽しさを感じた瞬間、葛藤など、たくさんの気づきから、一人一人の個性がより輝くよう、笑顔溢れる1年を過ごしていきたいです。一緒に過ごしてきた“仲間”と感じる嬉しい、悲しい、悔しい、楽しい、今しかない瞬間に気づき、傍で見守ってきたいです。

また、園での様子を保護者の方とも共感しあえる日々を大切にしていきたいです。

H先生

「やりたい!」「おもしろい!」という気持ちに寄り添い、全力で楽しみながら保育を進めていきたいと思っています。歌や体操が好きなので、みんなで身体を動かしたり表現する楽しさを伝えていきたいです。子ども達の「みてみてきて」から遊びが広がるよう心掛けていきます。1年間宜しくお願い致します。

K先生

保育

子どもたちに寄り添いながら素敵な笑顔が見られるように一緒に楽しく過ごしていきたいと思えます。

はまへ先生

みんなと園庭で遊んだり、季節の歌やわらべ歌を歌ったりこれからとても楽しみです。子どもたちの気持ちに寄り添い、安全に配慮しながら保育してまいります。

くすのき先生

今年もまた子ども達の笑顔にたくさん出会える事を楽しみに、明るく元気いっぱい子ども達と一緒に過ごしていきたいです。

やべ先生

子どもたちの「やってみよう!」があふれる1年にしたいと思います。

まきの先生

毎日園児と明るく笑顔で過ごしていきたいと思っています。

やぎ先生

はじめまして。子どもたちに笑顔をもらって楽しくお仕事していきたいです。

ゆきもと先生

お料理の部屋

おいしくて楽しくて子どもたちに笑顔の給食を、おりょうりの部屋よりお届けしたいです。

いっぽういさん

出勤時、「こんにちは」と子どもたちのあいさつに元気をもらっています。

さかいさん

事務

事務を担当します。なんでも相談してください。

たかぎし先生

クリーンキーパー

子ども達が気持ちよく過ごせるように清潔・きれい・安全面に気をつけます。

つじさん